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Mot du Maire

M ars 2020, vous avez été appelés 
à renouveler le conseil municipal. 
Malgré la pandémie déclarée, 

vous avez été nombreux à vous déplacer 
pour nous accorder votre confiance pour 
assurer la gestion de notre commune, je 
vous en remercie.

Je remercie aussi très sincèrement 
l’équipe municipale sortante pour son 
implication et plus particulièrement 
Gabriel ROUDON pour l’énorme travail 
réalisé au service de notre commune et 
de l’intercommunalité, auquel j’associe 
Emmanuelle STAWOSKY secrétaire, pour 
leur réel soutien pendant cette période 
de transition longue et contraignante.

Ce début de mandat marqué par une 
crise sanitaire, qui nous touche tous et 
s’inscrit dans la durée, a paralysé la vie 
associative, ralenti, voire stoppé la vie 
économique.
N o u s  a v o n s  d û  f e r m e r  l e s  s a l l e s 
communales, annuler les activités 
culturelles, sportives, et reporter le repas 
des ainés à une date plus propice afin 
de préserver, à cette rencontre, son 
caractère chaleureux et convivial.
Merci à tous les acteurs qui par leur 
civisme et leur esprit de solidarité ont su 
s’adapter au fil des protocoles sanitaires.

Je pense aussi aux agents municipaux, 
fortement sollicités, qui ont su redoubler 
d’efforts, notamment à l’école pour 
assurer la sécurité sanitaire et la continuité 
pédagogique de nos enfants.

La pandémie a certes retardé la mise en 
place de la nouvelle équipe municipale, 
mais sa motivation a permis d’assurer la 
continuité du mandat précédent pour 
des réalisations que vous découvrirez au 
fil des pages de ce magazine.

V É R A N N E  e s t  u n e  c o m m u n e  t rè s 
attractive dont la population ne cesse 
de croître, 884 habitants au dernier 
recensement et le PLU récemment 
approuvé nous promet encore de belles 

extensions dans le bourg (les terrasses du 
Drevet, les terrasses du jeu de boules…).
Cependant une seule ombre au tableau, 
le système d’assainissement du bourg est 
à bout de souffle.
De type lagunage, la station d’épuration 
créée en 1980 est vétuste, elle reçoit 
une charge supérieure à sa capacité 
nomina le  e t  ne  répond p lus  aux 
exigences environnementales.
Notre projet pour 2021 consistera à mettre 
en lieu et place de la station actuelle une 
filière de type filtre planté de roseaux.
U n  p r o j e t  t e c h n i q u e m e n t  e t 
financièrement majeur pour notre 
commune qui corrobore notre volonté 
d’agir en faveur de l’environnement après 
l’extension du réseau d’assainissement 
collectif de LOYE, de la mise en service 
de panneaux photovoltaïques sur le toit 
de l’école et de l’utilisation de papier 
recyclé pour l’impression de ce bulletin.
D’autres projets sont d’ores et déjà 
à  l ’ é t u d e  e t  d i s c u t é s  e n  c o n s e i l 
municipal, nous vous tiendrons informés 
régulièrement de leur avancement.

Cette année, le virus ne nous a pas permis 
de nous rencontrer pour les traditionnels 
vœux de la municipalité, aussi je profite 
de ce bulletin pour vous souhaiter de 
sortir rapidement de cette pandémie en 
bonne santé afin de retrouver une vie 
normale.

Avec tous les employés communaux 
et le conseil municipal, nous vous 
souhaitons le meilleur pour 2021.


